

Pressemitteilung

Gabriele Priesmeier dankt dem langjährigen Fraktionsvorsitzenden Dr. Ulrich von Trotha

Auf dem Ortsparteitag der FDP Gummersbach am 1. März 2023 nutzte die Vorsitzende die Gelegenheit, dem ausscheidenden Fraktionsvorsitzenden Dr. Ulrich von Trotha für sein Engagement für liberale Themen im Stadtrat zu danken. Er habe sich immer gegen Bevormundung und für die Stärkung der Eigeninitiative der Bevölkerung eingesetzt. Regelmäßig habe er in seinen Haushaltsreden auf die mit neuen Kreditaufnahmen verbundenen hohen Zinslasten für künftige Generationen hingewiesen. Durch sein vielfältiges Engagement auch in anderen Organisationen sei er immer gut vernetzt gewesen und konnte viele wertvolle Tipps zur Ratsarbeit beisteuern. Mit einem Augenzwinkern merkte sie an, dass der Ortsverband froh sei, bei künftigen Ostereier-Verteilaktionen in der Fußgängerzone auf seine guten Kontakte zu einem bewährten Ostereier-Lieferanten zurückgreifen zu können. Für künftige Familienbesuche und Reisen, die zur Freude seiner Frau jetzt sicher leichter zu planen sind, gab sie ihm etwas Wegzehrung mit auf den Weg.

Für Dr. von Trotha wird der frühere JuLi-Kreisvorsitzende Axel Friedrichsen in den Rat nachrücken. Als neue Fraktionsvorsitzende wird Elke Wilke fungieren, zu ihrer Stellvertreterin wurde Ursula Anton gewählt. Gabriele Priesmeier freut sich auf die weitere gute Zusammenarbeit mit der Fraktion, die durch zahlreiche sachkundige Bürger unterstützt wird.

Neben den Berichten der Vorsitzenden und des Schatzmeisters Dieter Wagener, sprach Ina Albowitz-Freytag einige der Themen an, die aktuell in der Kreistagsfraktion diskutiert werden.